

Aufforderung.

Dienstlichen Maurer und Zimmerleute, sowie Handlanger, welche beim Rathausbau längere Zeit beschäftigt gewesen sind, erhalten hierzu Veranlassung, sich morgen,

Samstagabend, den 5. Septbr.,

abends 6 Uhr

zu Hause des neuen Rathauses einzufinden.

Frankenberg, am 4. Septbr. 1863.

Der Stadtrath.

Weitzer, Begrüfst.

Bekanntmachung.

Als Vorlesung von § 18 der Verordnung vom 20. Oktbr. 1862 wird hierdurch bekannt gemacht, daß der hiesige Häusbesitzer und Handelsmann

Herr Gottlieb Wilhelm Lange

heute von uns als Agent der k. k. privilegierten Allgemeinen Assekuranz in Triest für den Gerichtsamtbezirk Frankenberg in Pflicht genommen worden ist.

Frankenberg, am 1. Septbr. 1863.

Der Stadtrath.

Weitzer, Begrüfst.

Bekanntmachung.

Laut hier producirten Pflichtscheins, d. d. Stadtrath Haynichen am 29. April 1863, ist der Kaufmann Herr Gotthelf Ludwig Theodor Lange aus Haynichen,

als Agent der Dresdener Feuerversicherungsgesellschaft zugleich für die hiesigen Amtsberghäfen Neudörfchen, Dittersbach und Mühlbach in Pflicht genommen worden.

Solches bringt man daher hierdurch zur öffentlichen Kenntnis.

Frankenberg, am 4. September 1863.

Das Königliche Gerichtsamtsgericht.

Wiegand.

Quartal der Weberinnung.

Am 21. September d. J. soll das Quartal Crucis bei hiesiger Weberinnung abgehalten werden, wozu alle Innungsmeister eingeladen werden. Diejenigen Weber, welche der Innung beitreten wollen, haben sich unter Beibringung des Anmeldescheins bei Unterzeichnetem anzumelden. Diejenigen Lehrlinge, deren Lehrzeit abgelaufen, haben sich unter Beibringung ihrer Sonntags- und Weberschulzeugnisse, sowie neuangehende Lehrlinge unter Beibringung ihres Confirmationscheines durch den betreffenden Lehrlingsmeister resp. Vater bei dem Obermeister anzumelden. Die Gebühren sind vor dem Quartal bei Unterzeichnetem zu entrichten.

Frankenberg, den 4. Septbr. 1863.

Samuel Ferdinand Schmidt.

Obermeister.

Generalversammlung des Handelschulvereins.

Zur Wahl eines neuen Vorstandes, so wie zur Ablegung der Rechnung lade ich die geehrten Mitglieder des Handelschulvereins für

Samstagabend Abend 18 Uhr in Zimmer Nr. 3 des Gashofes zum Löwen hierdurch ergebenst ein.

Robert Schlebler.

Eröffnungsrede:
Dresden, 4. Septbr. Seine Majestät der König Johann sind heute Vormittag 12 Uhr von Frankfurt a. M. wieder hier eingetroffen, nachdem überhaupt dieselben die Nacht vorher in Chemnitz Quartier genommen hatten. Der Zugzug in die Residenz war ein Jubelzug, welcher uns an den Eingang des höchstseligen Königs Friedrich August bei dessen Rückkehr aus England im Jahre 1844 lebhaft erinnerte, und denselben ganz gleich.

Frankenberg, 4. Septbr. Unsre Stadt feiert

heute ein Doppelfest: Constitution'sfest und Rathausweihe. Das neue stattliche Rathaus, das nach seiner Vollendung einen prächtigen Prospect bietet und eine Riebe der Stadt verleiht, ist mit Krang und Gewinde brautlich geschmückt. Neben einer großen deutschen Flagge wehen 8 sächsische Fahnen von fester Linne. Den Balkonieren harmonisch die Schützenfahnen. Nach Prinzipalfeuer trugen Flaggenschau. Choralmusik, Sachsenhymne und Melodie des Stadtmusikores begrüßte den festlichen Morgen. Im Augenblicke,